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Presenti

irPrèsidèntc, constatato che il numero dei Consiglieri presenti è
legale, dichiara aperta la seduta.

Sono  presenti per  I'Amm.ne Comde il Sindaco e gli Ass.ri
Olivcri e .Platania .-

Partecipa il Segretario Comunale Dott. Pierpaolo Nicolosi.-

Presiedè la'seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarelia.-

12 ARCURIA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
14 SPERANZA GIUSEPPE
15 CAVALLARO MARIA GRAZIA

11 PROFETA GIUSEPPE

10 ALESSI ANTONIO

9'^ PECORA SARA
8 ' AUZZINO CARMELO

7 ARENA FABIO

6 ROCCAZZELLA FILIPPO

5 D'ANGELO FILIPPA

4  ULTA DEBORA

3 DRA1A' ROBERTO

2  SCOZZARELLA ENRICO

1 BENI! VEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno ducmiladiciannove, il giorno 22, del mese di GENNAIO alle ore 18:00 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

OGGETTO: APPROVAZIONE ADESIONE ALL'INIZIATIVA DELL'UNIONE EUROPEA
PER LA RIDUZIONE DELLE EMISSIONI DI CO2 - PATTO DEI SINDÀCI
" DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N 151 DEL 20.12.2018"

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE

Nr. 1 Registro Delibcre

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE



II Consigliere Profeta risponde al Sindaco confermando che trattasi di bando a sportello, da lettura

di alcuni artt. del DDG/2018 . " Mi chiedo ancora a cosa serve questo piano di efficientamento se

poi non si otterrà il finanziamento . Fate le cose solo per farvi fare l'articolo di giornale? Lei si de

ve, impegnare formalmente su nostro mandato".

Sindaco : " sono convinta che la copertura sia garantita per i comuni. Il PAESC è strumento fon

damentale per accedere ai bandi dell'UE e dalla Regione Siciliana.

Il Consigliere Profeta , rilegge il DPG sulle azioni che hanno priorità in materia di PARSC ed effi
cientamento energetico . " Ricordo l'importanza del monitoraggio pena esclusione dei finanzia
menti.

Consigliere Draga : " Questo si verificherà ogniqualvolta le decisioni vengono prese con la forza

dei numeri". Anche in Commissione non mi sono stati forniti chiarimenti, giustificandoli con

l'urgenza dettata dal Presidente del Consiglio . Io mi asterrò dalla votazione per tali motivi.

II Presidente Scozzarella dato atto che il numero dei Consiglieri presenti è valido ai fini del rag
giungiménto del quorum costitutivo dichiara aperta la seduta.

Il Presidente propone, quindi, di nominare come scrutatori i Consiglieri Roccazzella, Arcuria e
D'Angelo.

Posta ai voti per alzata e seduta, la proposta risulta approvata all'unanimità dai 13 Consiglieri pre

senti e votanti, esito accertato e proclamato dal Presidente.

L'Assessore Platania da lettura della proposta e la illustra ai Consiglieri presenti.

Il, Sindaco, ricorda l'importanza dell'atto da approvare ripercorrendo sinteticamente le tappe che
hanno portato all'adozione del P.A.E.S.C. - Fa presente che l'Ente grazie al P.A.E.S. e alla figura
dell'Energy Manager ha potuto partecipare ai piani di efficientamento energetico . Quindi, invita il
Consigliere ad approvare l'atto.-

Consigliere Profeta: la scadenza del bando è del 27/01/2019. Dato che questo finanziamento deri

va'da un bando a sportello ( cita le somme a disposizione) e noi siamo tra gli ultimi a redigere il

piano è probabile che non otterremo nulla. In questo caso chi pagherà le somme per l'Energy Ma

nager? Noi da tre anni non abbiamo provveduto a registrarci nella pagina corrispondente . E' stato

mai fatto.un monitoraggio sulle azioni del PAESC?

Il Sindaco, risponde al Consigliere Profeta in merito al piano di riporto delle somme. " Sono stata

informata che le somme sono sufficienti per tutti i comuni. Mi sembra inopportuno non adottare

l'atto perché servirà a molte azioni. Sono, comunque, disponibile a qualsiasi confronto in Commis-

" DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N 15TDEL 20.12.2018
-PER LA RIDUZIONE DELLE EMISSIONI DI CO2 - PATTO DEI SINDACI

OGGETTO! -APPROVAZIONE ADESIONE ALL'INIZIATIVA DELL'UNIONE EUROPEA



Il Presidente, ricorda al Consigliere Draga che la IV Commissione ha deciso in autonomia . Ricor

do che la carta/documento è stato stata depositata in Segreteria con largo anticipo e il Consigliere

Draga avrebbe avuto tutto il tempo necessario per documentarsi.

Il Consigliere Draià, ricorda di aver dato al Consigliere Draga 10 giorni di tempo e successiva-

' mente non si è presentata alla seconda riunione.

Il Consigliere Draga, ricorda al Consigliere Draià che quel giorno il punto fu rinviato . Il punto è

stato votato alla presenza dell'Energy Manager. " Non mi è stata data la possibilità di discutere con
il gruppo ".-

Il Consigliere D'Angelo interviene per spiegare ciò che è accaduto in Commissione . Ricorda che

sono passati già 15 giorni da quella riunione, avrebbe avuto tutto il tempo .

Il Consigliere Roccazzella, chiede spiegazioni su quanto detto dal Consigliere Profeta.

Consigliere Draga : " Non permetto a nessuno di dirmi che sono confusa. Ricordo che avevo chie

sto parere al Segretario sulla validità della commissione . Non accetto di essere offesa da nessuno e

ricordo che il Segretario aveva invitato di riformulare urgentemente le commissioni. Mi è stato ne

gato un diritto !

A Questo punto, il Presidente, pone ai voti per alzata e seduta l'approvazione del punto n 1
' all'ordine del giorno, con il seguente esito :

Presenti   n 13;
Favorevoli n 7
Astenuti  n 6 ( Ruta, Arcuria, Draga, Speranza, Profeta e Cavallaro);

La proposta risulta approvata da 7 Consiglieri presenti e votanti.

Mette poi ai voti l'immediata esecutività della delibera con il seguente esito:

Presenti   n 13;
Favorevoli n 7
Astenuti  n 6 ( Ruta, Arcuria, Draga, Speranza, Profeta e Cavallaro);

Per effetto dell'esito della votazione accertato con l'assistenza degli scrutatori dal Presidente
proclama che

II CONSIGLIO COMUNALE

DELIBERA

1)Di approvare la proposta concernente l'Approvazione adesione all'iniziativa dell'unione
europea per la riduzione delle emissioni di co2 - patto dei sindaci " deliberazione di giunta
comunale n 151 del 20.12.2018, che forma parte integrante e sostanziale del presente atto
deliberativo.

2)Di dichiarare il seguente atto immediatamente esecutivo



L'Assessore all'Ambiente

PREMESSO

CHE l'Unione Europea ha adottato il 15 Ottobre 2015 il documento "nuovo Patto integrato dei
sindaci per il clima e l'energia", impegnandosi a ridurre le proprie emissioni di CO2 del 40% entro
il 2030, aumentando nel contempo del 20% il livello di efficienza energetica e del 20% la quota di
utilizzo delle fonti di energia rinnovabile sul totale del mix energetico;

CHE le aree urbanizzate sono responsabili, di oltre il 40% delle emissioni di gas serra derivanti
dalle attività umane;

CHE il 23 gennaio 2008 con l'approvazione del Pacchetto Energia - Cambiamento climatico
l'Unione Europea ha ridefinito il sistema delle quote di emissioni e promosso una diversa
ripartizione degli sforzi da intraprendere per adempiere all'impegno comunitario per ridurre le
emissioni di gas serra in settori non rientranti nel sistema comunitario di scambio delle quote di
emissione;

CHE l'Unione Europea ha individuato nelle città il contesto in cui è maggiormente utile agire per
raggiungere gli obiettivi di riduzione delle emissioni;

CHE il Patto dei Sindaci prevede che le Amministrazioni comunali europee si dotino attraverso di
un Piano d'Azione per l'Energia Sostenibile e il Clima (PAESC) che individui e programmi nel
dettaglio le azioni specifiche volte alla riduzione dei consumi e delle emissioni climalteranti.

CHE attraverso l'adesione al Patto dei Sindaci e la predisposizione del PAESC, l'Amministrazione
comunale si impegna formalmente a ridurre almeno del 40% le emissioni climalteranti derivate dai
consumi energetici relativi al proprio territorio di competenza.

CHE il PAESC comunale dovrà essere predisposto e approvato dalle Amministrazioni comunali
entro 24 mesi dalla deliberazione di adesione al Patto dei Sindaci.

CHE il PAESC conterrà l'Inventario Base delle Emissioni (IBE), relativo ad uno specifico anno di
riferimento. Su questo IBE saranno individuati e calcolati gli obiettivi di riduzione.

CHE il PAES comunale dovrà essere monitorato e aggiornato con una cadenza non superiore a due
anni predisponendo specifici Rapporti di attuazione.

VALUTATO

CHE l'impegno, assunto a livello europeo attraverso l'adesione al Patto dei Sindaci, potrà essere
raggiunto solo se lo stesso sarà, condiviso dagli stakeholders locali, dai cittadini e dai loro

raggruppamenti;

VISTA la delibera di G.C. n. 151/2018, con la quale si approvava l'adesione al "Patto dei Sindaci -
Covenant of Mayors", finalizzata al coinvolgimento delle comunità locali alla realizzazione di
iniziative per ridurre nella città le emissioni di CO2 nonché approvare al tal fine il documento
allegato alla presente "CoM_CommitmentDocument_it.pdf;



1)di approvare l'adesione al "Patto dei Sindaci - Covenant  of Mayors",  finalizzata al
coinvolgimento delle comunità locali alla realizzazione di iniziative per ridurre nella città le
emissioni di  CO2 nonché  approvare  al  tal  fine  il  documento  allegato  alla presente
"CoM_CommitmentDocument_it.pdf;
Di proporre al consiglio comunale:
-di condividere e approvare la proposta, fonnulata dalla Commissione Europea, del "Patto dei
Sindaci — Covenant  of Mayors",  finalizzata al coinvolgimento delle comunità locali alla
realizzazione di iniziative per ridurre nella città le emissioni di CO2 attraverso l'attuazione di un
Piano comunale d'Azione per l'Energia Sostenibile e il Clima;
-di condividere  e   approvare  al  tal  fine  il  documento  allegato  alla  presente
"CoM_CommitmentDocument_it.pdf;
-di impegnare l'ente a dotarsi di un PAESC entro 24 mesi dalla deliberazione di adesione da parte
del consiglio comunale al Patto dei Sindaci e il Clima;

2)di dare atto che la presente deliberazione non comporta oneri a carico dell'ente per cui non
richiede parere di regolarità contabile;

3)di demandare al Responsabile del Settore Tecnico ogni altro adempimento esecutivo alla
presente deliberazione.

Ritenuto di proporre al Consiglio Comunale:
L'adesione alla proposta, formulata dalla Commissione Europea, del "Patto dei Sindaci — Covenant
of Mayors", finalizzata al coinvolgimento delle comunità locali alla realizzazione di iniziative per
ridurre nella città le emissioni di CO2 attraverso l'attuazione di un Piano comunale d'Azione per
l'Energia Sostenibile e il Clima;
ed approvare al tal fine il documento allegato alla presente "CoM_CommitmentDocument_it.pdf;
ad impegnare l'ente a dotarsi di un PAESC entro 24 mesi dalla deliberazione di adesione da parte
del consiglio comunale al Patto dei Sindaci

Per quanto sopra motivato:

DELIBERA



PROPONE

1)di condividere ed approvare la proposta, formulata dalla Commissione Europea, del "Patto dei
Sindaci — Covenant  of Mayors",  finalizzata al coinvolgimento delle comunità locali alla
realizzazione di iniziative per ridurre nella città le emissioni di CO2 attraverso l'attuazione di un
Piano comunale d'Azione per l'Energia Sostenibile;
2)di condividere    ed   approvare    il    documento    allegato    alla   presente
"CoM_CommitmentDocument_it.pdf;
3)di dare atto che il Patto sarà sottoscritto dal Sindaco e che l'avvenuta adesione sarà
immediatamente comunicata alla Commissione Europea;
4)di impegnarsi alla predisposizione e all'adozione, entro un anno dall'adesione formale al Patto

dei Sindaci, del PIANO D'AZIONE PER L'ENERGIA SOSTENIBILE E IL CLIMA;
5)di dare atto che la presente deliberazione non comporta oneri a carico dell'ente per cui non
richiede parere di regolarità contabile;
6)di demandare al Responsabile del Settore Tecnicotivo alla
presente deliberazione.



IL RESPONSABILEE
(Arch. Giusepp

Sede Municipale, 22.01.2

PARERE DEL RESPONSABILE DEL SETTORE TECNICO

Ai sensi e per gli effetti di cui all'art. 12 della legge regionale 30/00, in ordine alla
regolarità tecnica inerente CONCERNENTE L'ADESIONE ALLINIZIATIVA
DELL'UNIONE EUROPEA PER LA RIDUZIONE DELLE EMISSIONI DI CO2-
PATTO DEI SINDACI. -DELIBERA DI G.C. N. 151 DEL 20.12.2018, si esprime
par^^e: FAVOREVOLE

Oggetto: PARERE DI REGOLARITÀ' TECNICA - CONCERNENTE L'ADESIONE
ALLINIZIATIVA DELL'UNIONE EUROPEA PER LA RIDUZIONE DELLE
EMISSIONI DI CO2-PATTO DEI SINDACI

del 22.01.2019Prot

PARERE DEL RESPONSABILE DEL SETTORE TECNICO
PROPOSTA PER IL CONSIGLIO COMUNALE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE
Libero Consorzio Comunale di Enna

(L.R.n. 15/2015)



II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,

pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

• Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44, é
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data 25-01-2019 per rimanervi quindici giorni
consecutivi (ari. 11, commaP.come modificato dall'ari. 127, comma21, dellal.r. 17/04).
Valguarnera Caropepe 

II Responsabile dell'Ufficio di SegreteriaIL SEGRETARIO COMUNALE

IL CONSIGLIERE ANZIANO  IL PRESIDENTEIL SEGRETARIO COMUNALE
F.to: R. DraiàF.to:Geom. E. ScozzarellaF.to: Dr. P. Nicolosi


